
令和４年度第４回あま市行政改革推進委員会会議録要旨 
 

                    と き 令和５年３月２８日（火） 

                        午前９時００分～午前９時４１分 

                    ところ あま市役所 本庁舎 

                        ３階 特別会議室 

１．出席者等 

   委 員     １１名 

   事務局      ６名 

傍聴人      ０名 

 

２．会長あいさつ 

 ・第３次あま市行政改革大綱個別取組項目について、内容が固まってきた。 

 ・さらなるあま市の発展と持続可能な行政改革のため、皆様には多くのご意見をいただ

き感謝している。 

 ・幅広い視野から忌憚のない意見等をいただき、会を進めていくのでよろしくお願いを

いする。 

 

 

３．議題 

 ⑴第３次あま市行政改革大綱（素案）に係るパブリックコメントの結果について 

 

 ○事務局 

   資料１第３次あま市行政改革大綱（素案）に係るパブリックコメントの結果につい

て（案）について説明。 

  

 〇委員 

   意見無し。 

 

 ⑵第３次あま市行政改革大綱（案）について 

 

 ○事務局 

   資料２第３次あま市行政改革大綱（案）について説明。 

  

 【主な質問内容と回答】 

 （質問要旨） 

 〇 歳入歳出の見通しの中で（10 ページ）、歳出の補助費等が伸びていく理由や状況に

ついて。 

 （回答要旨） 

 〇 市民病院、五条広域組合の斎場の建設に伴う元利償還が始まったことが主な要因で

ある。 

 

 ⑶「新たな行政改革大綱のあり方について」の答申（案）について 

 

 ○事務局 

   資料３答申書（案）について説明。 



 〇委員 

   意見無し。 

 

 ⑷第３次あま市行政改革大綱 個別取組項目（案）について 

 

 ○事務局 

   資料４第３次あま市行政改革大綱 個別取組項目（案）について説明。 

 

 【主な質問内容と回答】 

 （質問要旨） 

 〇 ３２ページ、職員の定数が６年度から増える理由は。 

 （回答要旨） 

 〇 定年延長の関係と男性が育休を取りやすい環境を整えるため。 

 

 （質問要旨） 

 〇 本内容は公表するものか。 

 （回答要旨） 

 〇 公表するものである。 

 

 （質問要旨） 

 〇 一般の方から「なぜ増えるの」と疑問に思われないように、補足できないか。 

 （回答要旨） 

 〇 文言を検討させていただく。 


